
平成２７年４月２８日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 

１ 「大谷保育所」が「大谷こども園」となったことについて 

 ・大谷保育所が、町報で突然「大谷こども園」になったことについて自治会内で問い合

わせを受けたが、情報がなかったため回答できなかった。そもそも土地が大谷農事組

合の土地を提供して立てられた経緯があり、大谷としては非常に思い入れが強い。い

いことも悪いことも事前に自治会に情報をいただきたい。できれば書面で対応してい

ただきたい。 

    ⇒ 保護者対象の説明だけで終わってしまっていた。今後は十分に注意し協議をか

けさせていただきます。書面については、このあとお帰りの際にお渡ししたい。 

 

２ 再生可能エネルギーの法人税負担金の説明について、再度伺いたい。 

 ・太陽光設備設置していないのになぜ交付金を渡すのか。 

  また、交付金の支給は、１０年間と聞いたが、予算措置は、町の議会で審議されて決

定されたものなのか。設置していない自治会への算定額は。本年度、１年間の額は。 

    ⇒ 設置をしていない自治会に対しての交付金については、もともと風力発電の売

電収益を広く自治会をとおして住民さんに交付するということで、環境で得たも

のについては環境で還元したいということで始まった事業である。設置しておら

れない自治会に対しても環境に対する意識を持っていただくために大栄健康増進

センターに設置する太陽光発電設備の売電収益をもとに交付金を設置したいと考

えている。予算承認については、本年度予算のみだが、１０年間定額でというこ

とは説明している。設置していない自治会の算定方法は、まだ正式決定ではない

が、一般的総合交付金と同じ算定で、基本割、人口割で考えている。 

本年度１年間の予算額は、１４自治会分で、461,000 円です。 

 

３ いかだレースのいかだの提供について 

 ・（いかだレースの参加チームが増えればいいなと念願しているものの 1人。） 

国坂浜自治会には、昨年から種目が統合されたため、いかだが一艘余っている。いか

だレースに出たいが、いかだがないという自治会があれば無料で貸し出します。 

    

４ 行政無線の増設について 

 ・防災無線は、どのように増設されたのかの配置基準は？曲は東西に長いので聞こえな

いところがある。 

    ⇒ 距離で設置していると思うが詳細はわからない。北条地区は聞こえると聞いて

いたが、確認させる。 

 

５ 資料１３の文書の宛先社協会費納付文書「各位」とは 



⇒ 各位の文書は個別発送分。参考までにつけた。 

 

６ 資料１９の自治会等地域ボランティア学習支援事業の申し込み期限はいつごろか 

   ⇒ 活動されるのは夏休み、冬休み等が多いと思う。学習に使う辞典、問題集、消

耗品の現物支給という形になるので、分かり次第早めに申請してほしい。 

 


